

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyusun Tugas Akhir ini dengan baik serta tepat pada waktunya. Tugas Akhir yang berjudul “PERANCANGAN BISNIS DAN KELAYAKAN PADA *STARTUP E-MARKETPLACE* GAMBUNG STORE” yang membahas analisis mengenai beberapa aspek kelayakan usaha pada *e-marketplace* Gambung Store yang merupakan *e-marketplace* dengan tujuan pengabdian masyarakat untuk melakukan transaksi jual beli produk hasil desa.

Penelitian ini dibuat sebagai salah satu syarat menyelesaikan program studi sarjana strata-1 pada Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom. Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini disusun dengan beberapa bantuan dan saran dari berbagai pihak saat pengerjaan, dan penyelesaiannya. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan ini kepada:

1. Ibu Dr. Ir. Endang Chumaidiyah, M.T., selaku pembimbing 1 yang telah membantu membimbing, memberikan ilmu dan telah meluangkan waktunya untuk membantu dan mengarahkan penulis sehingga Tugas Akhir dapat terselesaikan.
2. Ibu Dr. Ir. Sinta Aryani, MAIS., selaku pembimbing 2 yang telah membantu membimbing, dan telah memberikan waktu serta ilmunya untuk membantu dan mengarahkan penulis sehingga Tugas Akhir dapat terlaksanakan.
3. Ibu Rachmadita Andreswari, selaku *project manager* dari Gambung Store yang telah bersedia dan memperbolehkan penulis untuk menjadikan Gambung Store sebagai objek penelitian dan memberikan akses untuk mengumpulkan data.
4. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom Bandung yang telah memberikan ilmunya kepada penulis.

5. Orang tua serta keluarga yang selalu mendoakan dan memberikan semangat dan dukungan selama proses pengerjaan Tugas Akhir ini.
6. Rekan dan sahabat satu perjuangan (noni, dita, fikri, dimas, aida, yoga, dan lainnya) yang selalu memberikan dukungan dan membantu dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Dalam penulisan Tugas Akhir ini, penulis meminta maaf karena menyadari terdapat banyak kekurangan terhadap penulisan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, penulis berharap adanya kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan Tugas Akhir yang dibuat. Akhir kata, semoga pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian Tugas Akhir ini, senantiasa Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan karunianya dan membalas segala amal kebaikan pihak-pihak yang membantu penulis. Semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan.

Bandung, 29 Juli 2021



Savina Naba Aulinasari